

LA ORACIÓN PERFECTA Y REAL, ES LA ORACIÓN PROPIA, ES LA QUE SALE DE TU CORAZÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA DEL APÓSTOL SIMÓN PEDRO

Fecha: 15 de abril de 2018

Canal: José Luis Sánchez Acosta

LA ORACIÓN PERFECTA Y REAL, ES LA ORACIÓN PROPIA, ES LA QUE SALE DE TU CORAZÓN PARA SER SENTIDA. ES LA ORACIÓN DONDE SUELTAS TU SENTIMIENTO MAYOR QUE LLEGA AL CORAZÓN DE TU HERMANO. ESA ES LA VERDADERA ORACIÓN MAGNÉTICA.

[20180415-2] He estado escuchando que ustedes están hablando de las diferentes formas de orar, a fin de cuentas todo lo que ustedes han hablado así lo externan. Pero **Yo digo que la mejor forma que existe en la vida de cada quien para orar, es centrarnos en el corazón y todo lo que hable nuestro corazón es una oración propia, es una oración real, es una oración no metódica. Todo lo que salga de mi corazón es la oración que llega a la otra alma, al alma de cada SER, al sentimiento de cada SER. Y Yo creo que la oración es parte de lo que Yo Soy. Porque es cuando Yo llego a entender que la oración, que mi oración son mis alegrías, son mis ruegos, son todos mis deseos, esto es lo que se está extendiendo, lo que aquellos están viendo de Mí lo que Yo Soy. Y entonces esto se hace una oración propia, esto es la oración propia, pedir.**

Yo, Yo salgo de mi corazón, SUELTO MI SENTIMIENTO MAYOR y digo: "¡Oh Dios mío! bendice y bendigo este cuerpo y bendigo a todas las almas que aquí se encuentren y los lleno con mi amor, los lleno con esta intensión verdadera, de que ellos también, como Yo, puedan entender que afuera no hay nada, que de afuera a nada viene, solo Soy Yo y de Mí brota todo. Así como Yo, como Yo Soy, son todos, y como Yo comprendo deben comprender todos. Sé que Soy un SER y todos son SERES, aunque se desconocen, pero este es el juego de la vida, es en donde tiene que llegar a conocerse".

Y entonces cuando brote de tu corazón este deseo hacia todos, estás enviando una ORACIÓN MAGNÉTICA que va al corazón de cada SER. Pero esto primero debemos de ser nosotros, debemos llegar a comprender que Yo Soy el TODO, que Yo Soy quien derrama lo bueno o lo malo. Esto debemos entenderlo muy bien, porque de esto es lo que le estamos dando de comer a todo SER externo que se encuentre con nosotros. Pues así es como la oración, como LA ORACIÓN QUE ES EL SENTIMIENTO DE CADA UNO DE NOSOTROS DEBE DE BROSTAR DEL CORAZÓN Y ASÍ SE CONVIERTE EN UNA ORACIÓN QUE TODO AQUÉL SER QUE SE ENCUENTRA DISPUESTO A SENTIR, A ESCUCHAR, ÉSTE RECIBE LA PAZ, RECIBE TODO DE MÍ, RECIBE TODO DE MÍ. Así también esto es lo que se convierte en esa oración perfecta llena de dinamismo y llega al otro corazón y también se hace feliz. Pero esta oración, este sentimiento que Yo Soy no podrá hacer estragos en ti si tú no estás dispuesto –por el momento- a aceptarlo. Así de esta manera es como tienen y tenemos que actuar para que tú sepas que tú lo estás dando todo, que tú sí estás dando lo que de tu corazón está brotando.

Esta es la oración perfecta que debes de dejar salir de tu corazón para ser sentida. Porque la oración metódica, solo se convierte en verbo, en palabra, la palabra salida de la mente no llega al corazón de tu hermano. Porque son tus obras, son tus hechos, eres tú el que estás enviando el buen deseo cuando sale de tu corazón. Así tienen que ser ustedes, así tenemos que ser con esta disposición, solamente piensen, créanse , créanse que son la luz, crean que son la paz, crean que son la

opulencia, crean que tú eres el GRAN DIOS de ti mismo y que todo sale y todo vuelve. Porque todo es vuelto a ti, no a nadie más, solo a ti, todo lo que tú desees de corazón hacia otro hermano, esto ira hacia tu hermano y cuando salga de tu hermano hacia ti vendrá el doble. Esto es lo que ha pasado, lo que ha pasado en el pasado y lo que está pasando en el presente y lo que va a seguir pasando. Pues esto es lo que ustedes tienen que verlo en su conciencia, en su alma.

Para que esto cambie en vosotros, para que esto cambie en ustedes, tienen que hacerlo para que ustedes cambien y den el paso y enseñen a tu hermano, no es de palabras. **LA ORACIÓN NO ES DE PALABRAS, ES DE ACCIÓN, DEBE DE SER ACCIÓN, ACCIÓN PARA QUE TU HERMANO APRENDA.** Y ésta es la oración perfecta, magnífica, no la oración grabada, no la oración que solo se recita, solamente se recita, y toda la humanidad la recita, pero de su corazón siempre será mentira, en cuanto hay odio no puede haber alegría, en cuanto eres prepotente no eres humilde. ¿Y qué es lo que se manifiesta aquí? ¿Qué es lo que cada quien, cada humano está manifestando aquí en la tierra? Pues por ahí tienes que conocerte y tienes que conocer tu exterior.

Bien dijo nuestro hermano Pedro, cuando le pregunto al Señor: Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si este me dice verdad o mentira? El Señor le respondió, como iban de una ciudad a otra, le respondió, y habían muchos árboles, y Jesús le dijo a Pedro: Pedro, ¿cómo conoces a ese árbol? Y Pedro le dijo: Por sus frutos Señor. Pues igualmente por sus hechos has de conocer a cada hombre, a tu hermano. Pues exactamente así nos conocemos todos. Tú podrás saber cuando tú estás, tú sabes cuando estás mintiendo y sabes cuando estás parado firme en tu vida. Y así también podemos saber cuándo vuestro hermano nos miente o cuándo está parado firme en un camino.

De esta manera es como nosotros tenemos que comenzar a hacer, a practicar la originalidad en nosotros mismos. Así es como nosotros tenemos que ser, es como ustedes se tienen que conocer a sí mismos, para que conozcas la oración que envía tu hermano hacia ti. Pues entonces **la oración metódica no dice nada, lo que ustedes saben no dice nada.** Obsérvalo bien, obsérvense bien, deja que salga de tu corazón todo lo que tiene que salir, no te niegues, porque esta es la cuestión, cuando ustedes se niegan a sí mismos, pues entonces estás mintiendo. Entiéndanse y vamos a entendernos muy bien para que no seamos ciegos y para que nuestro deseo sea totalmente perdurable, sintonizado por la eternidad. ¿Qué es la eternidad? Yo Soy la eternidad, pero Yo Soy tengo amor y mi amor es eterno, la paz es eterna. Pues esto tenemos que saberlo y cuando se nos presente un hermoso animal, una planta, la tierra misma, este cuerpo mismo, el humano, nuestros hermanos, tenemos que dejar que nos sienta, que nos sienta, porque esto es la oración. Sin murmurar, sin hablar la oración ya es oración, es todo lo que Yo Soy, todo lo que Yo Soy en mi alma. Pues así ustedes también tienen que hacerlo. Pues para estar en comunión tenemos que hacerlo.

Pues dejen todo, dejen todo y concéntrense a sí mismos, y busquen ser fieles consigo mismo, búsquenlo, ahí en su corazón sean fieles y de eso le das a tu hermano y lo que le digas esa es una oración perfecta; si le hablas mal y te comprendes que eres mal, es perfecta esa oración, pero esa oración no es luz, esa no es luz, esa es oscuridad y solo lo están envolviendo en la oscuridad. Fíjense bien qué hacen, fíjense bien qué sale de tu corazón.

Pues el Jesús amado buscaba los momentos más esenciales para poder dejar escrito su parábola, ese discernimiento total. Como también fue que un día se reunió Juan el Bautista y sus Discípulos de Juan y el Señor Jesús con sus Discípulos y convivieron juntos. Y a la hora de la comida, estos, estos Discípulos de Jesús no se lavaron las manos, y los Discípulos de Juan se lavaron sus manos antes de comer y criticaban y entraron en crítica con los de Jesús, y le dijeron a Jesús: Jesús, ¿porque tus Discípulos no se lavan las manos antes de comer, pues eso es inmundicia lo que comen? El Jesús esperaba momentos ideales, como este momento, y les dijo: Mirad, hermanos, no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Y eso es, pues entonces ustedes también tienen que dejar cosas de la tierra, enseñanzas que el hombre ha dado, que el hombre ha hecho, ustedes tienen que soltarlo, soltarse y ser auténticos. Y así cuántas cosas hay que ustedes tienen que estar en esta realidad.

Aunque Yo les comento partes del ayer, solo son ejemplos. Pero tú estás aquí, nosotros estamos aquí en este tiempo, en esta tierra y es cada uno de nosotros los que tenemos que superarnos, pero

con el corazón, -como ya les digo- , con el corazón. Esto es lo que ustedes y nosotros tenemos que hacer, tenemos que hacer para ser realistas. **Ya no tomen oración, ni tomemos oración del pasado, de nadie, solo póstrate en ti mismo y deja salir tus sentimientos y eso es lo que llega. Porque esa oración metódica, de aquél que brotó de su corazón llegó. Pero ustedes que solamente la tienen en su mente no llega. ¿Estamos siendo entendidos? ¿Lo estamos entendiendo? ¿Y se están entendiendo ustedes que les falta orar? ¿Ya viste que les falta orar? Pero no oración metódica. Sino deja que tu alma, -que es tu gran sentimiento-, se extienda. Pero antes de que se extienda procura que sueltes, que te conozcas y sueltes el amor, la paz, la verdad. Es que seas ese SER cabal, y entonces puedas así convertirte en esa relación universal hacia toda la humanidad. Porque solo la humanidad, solo el ser humano está caminando en círculos, solamente en círculos, no tiene un camino eterno aquí, no han hecho el camino, sino están caminando en círculos.**

Entiéndanse y vamos a entendernos muy bien, para que así ustedes ya no estén caminando en círculos, sino estén en una santa relación, comunión con la eternidad que Yo Soy. **Ustedes también tienen que aprender, tienen que sacar de ahí de adentro la palabra YO SOY, YO SOY es tu nombre. Está bien que aquí nuestros papás, nuestros abuelos, nos fueron poniendo diferentes nombres en cada tiempo; pero estos no son los nombres, estos son sobrenombres, porque tu nombre, como mi nombre se llama YO SOY. Y tienes que aceptarlo para que seas un SER llegado a la eterna comprensión; si no, siempre estarán engañados a sí mismos. Esto es para que ustedes sean un SER libre, autentico, soberano; es para que ustedes sean los defensores de esta Humanidad que corren y van a correr todavía como ratones enjaulados. Ustedes también y nosotros también correremos.**

Pues es así como tienes que hacer, no piensen en aprenderse una oración, solamente tienen que decir: YO SOY LA ORACIÓN PERFECTA, solo es. YO SOY LA PAZ PERFECTA, YO SOY LA JUSTICIA PERFECTA. O en otro caso, YO ME ARREPIENTO DE MI PASADO, DE TODO MAL QUE YO HAYA COMETIDO YO LO ELIMINO, YO LO TRANSFORMO Y ME CONVIERTO Y LO ASEGURO QUE SOY LA PAZ, SOY EL PERDÓN, SOY LA DICHA, YO SOY LA JUSTICIA Y TODO EL QUE VIENE A MÍ SE SIENTE EN CASA, SE SIENTE EN CASA, SE SIENTE CON DIOS.

¿Lo están entendiendo?

-Sí.

Pues entonces, tú eres la oración y siempre lo has sido. ¿Pero qué clase de oración eres? ¿Desde cuándo Yo les he visto que eres la oración y que eres orando a tu hermano pero adversamente? Porque cuando ustedes están deseando un mal a tu hermano, estás orando por él, porque le estás enviando lo que tú sientes hacia él. Y esta es la oración perfecta, porque esta sí hace el estrago que tú quieres que haga. ¿Y no lo han hecho muchas veces? Pues quiere muchas veces siempre. Pues entonces fíjense y fijémonos bien qué clase de oración estoy enviando hacia mi hermano. ¿Cuántas veces les he observado? Porque me observo, les he observado. Y esta es oración, la palabra que sale del corazón, de la oración perfecta que eres tú mismo. Ya ven que por eso **dejen de buscar oraciones metódicas, pues entonces esas oraciones metódicas no llegan. Llega la oración que sale de tu corazón, y estos son deseos, lo que sale de tu corazón son deseos. Esto es lo que ustedes tienen que saber de sí mismos.**

Hermano Daniel, ¿ya estás convencido? ¿Estás convencido que tú eres la oración?

-Sí, hermano.

Tú lo has sido siempre.

-Ya con esta explicación amplia, nos aclaras muchas cosas, nos pones en el pensar y sentir perfecto.

Pues síganlo haciendo.

Esta Escuela, no es una Escuela de enseñanzas, quizás les parezca un poco confundido. Pero Yo te voy a decir, esta Escuela es una Escuela de recordatorio, porque no están aprendiendo, solo están recordando sus vidas pasadas, la presente y la que será después de este presente. Solo están recordando, no están aprendiendo, nada han aprendido, solo han recordado. **Y aquél hermano que**

no se acepte, no podrá aceptar esta realidad, aquél hermano que no esté avanzado en sí mismo, que no se reconozca a sí mismo, que no se acepte como el PEQUEÑO DIOS aquí, no podrá ascender a una vida luminosa.

¿Lo entienden?

-Sí

Pues entonces, ustedes adelante, adelante.

-Que así sea

No se turben, esta es una Escuela de recordatorio. ¡Sépanlo bien! aquí ustedes tienen que saber que son alumnos y maestros de sí mismos, pero de sí mismos, no de nadie, cada quien es de sí mismo. Tómenlo así y sabrán y verán a la justicia en tu corazón. Pues esto es todo, esto es todo.

-Hermano, puedes decirnos tu nombre.

Soy vuestro hermano Pedro.

Pues sigan adelante, hermanos, no se detengan por nada, no miren al que viene, ni miren al que se va, aparten esas miradas, solamente obsérvate tú qué haces, qué no haces; dónde vas, dónde no vas; ríes o estás enojado, solo tú obsérvate cómo estás y eso será.

Benditos sean y hasta pronto, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.